

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:30 PAG - 1 -

Martes 12 de Mayo de 2005

Honduras



Piden procesar a Bolaños y que se libere a Alemán

Una convención del Partido Liberal Constitucionalista, aprobó ayer por unanimidad impulsar en el Congreso el levantamiento de la inmunidad del presidente Enrique Bolaños para que enfrente a la justicia por supuestos delitos electorales en 2001.

Los convencionales, a mano alzada, dieron un mandato a los diputados del PLC para despojar de la inmunidad a Bolaños "si hay un dictamen favorable" de una comisión legislativa que estudia si hay méritos para que éste enfrente cargos por financiamiento ilícito en la campaña política de 2001, según trascendió.

El Salvador

El Diario de Hoy

Rechazan adelanto de elecciones en Nicaragua

Repudio. La población opina que el pacto sandinista-liberal sólo ha traído intranquilidad

La mayoría de nicaragüenses avalan la realización de un referendo para verificar o no las reformas constitucionales aprobadas ya por la Asamblea Nacional y rechaza la posibilidad de adelantar las elecciones, según reveló una encuesta divulgada ayer.

La encuesta, realizada por la empresa M&R, se hizo entre el 7 y el 8 de junio y tiene un margen de error de 3.5 por ciento

Costa Rica



La deuda de Nicaragua. (Francisco de Paula Gutiérrez)

"No es cierto que el Gobierno de la República haya condonado la deuda a Nicaragua. Primero, porque es al Banco Central de Costa Rica a quien, como acreedor, le corresponde elaborar una propuesta y llevar a cabo la negociación. Segundo, porque al momento no hay un acuerdo formal con el Banco Central de Nicaragua sobre el tema y, tercero, porque cualquier decisión que se adopte debe ser aprobada por la Asamblea Legislativa. En mayo de 1983, Costa Rica y Nicaragua hicieron un primer arreglo de pago por \$97 millones, el cual no se cumplió. En febrero de 1986, se procedió con una nueva consolidación y renegociación de la deuda, la cual ya había aumentado a \$315 millones. Desde entonces, la deuda ha



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:30 PAG - 2 -

continuado creciendo, no porque se otorguen recursos adicionales, sino porque se acumulan intereses sobre los saldos vencidos y no pagados. En otras palabras, tenemos más de veinte años de tener esas acreencias sin haber recibido un solo centavo por concepto de amortización o de intereses.

La comunidad internacional, a través del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial, establecieron la iniciativa HIPC para aliviar a los países pobres altamente endeudados. Por esta iniciativa, los miembros del FMI y del Banco Mundial, entre los que está Costa Rica, se comprometieron a condonar parte de la deuda a países que cumplieran con un conjunto de condiciones orientadas a la lucha contra la pobreza. Nicaragua, al igual que Honduras, alcanzó ciertamente las metas fijadas. Ahora le corresponde renegociar y cumplir con los arreglos de pago a los que llegue".

Popularidad de Ortega por el suelo

El expresidente de Nicaragua, Daniel Ortega, solo tiene el apoyo del 8,3 por ciento de la población y el disidente sandinista Herty Lewites capitaliza 69,3 por ciento, según una encuesta de la empresa M&R Consultores. Lewites fue expulsado del FSLN por disputarle la candidatura presidencial a Ortega para el 2006.